

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

COLABORADORES

Abel Berry, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daniel I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Betty Vasquez Molina, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda, Ramón Vera

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Ricardo Aguirre, Jay Davis, Ramón Vera

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Serra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ----- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA

National Association
of Hispanic Publication



Por José a Jesús 19 de Marzo



Aunque sabemos que el calendario nos mueve inexorablemente hacia la primavera y la Pascua, por el momento, el invierno todavía arroja su luz parda sobre nosotros y la Cuaresma nos envuelve en sus sombras. Antes de que podamos celebrar, tanto el cambio de temporada como la gloria de la Resurrección, aún nos falta un buen trecho por recorrer.

Pero no estamos solos en el trayecto. Si deseamos compañía, podemos acudir a San José, cuya fiesta celebramos el 19 de marzo. A pesar de su santoral, tendemos a asociar a San José mucho más con la Navidad que con la Cuaresma o la Pascua. Después de todo, asumimos por tradición que San José murió antes de que Jesús comenzara su vida pública, y por supuesto antes de su pasión.

San José aparece, sin decir palabra, en los evangelios de Mateo y de Lucas. Aprendemos que a pesar de que desciende del Rey David, es un humilde trabajador, un carpintero. Prometido en matrimonio a María de Nazaret, José se da cuenta (nos podemos imaginar su sobresalto) de que ella espera un hijo. Sabiendo que el bebé no es suyo, José planea divorciarse discretamente para evitar causar el menor daño posible a María dadas las circunstancias. Es entonces cuando un ángel se le aparece en sueños para asegurarle que "la criatura que espera es obra del Espíritu Santo. Y dará a luz un hijo, al que pondrás el nombre de Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados."

(Mateo 1:20-21)

Con estas precisas palabras, queda claro que José está siempre unido y para siempre con la salvación que Jesús, el hijo de Dios y el hijo de María,

Reclamando Fondos de los Contribuyentes a Energía Renovable

por Merrill Matthews

La industria de la energía renovable existe debido a los mandatos del gobierno y a los subsidios de los contribuyentes.

El gran inversionista Warren Buffet se hizo eco de esta afirmación en su explicación de por qué su compañía, Berkshire Hathaway, invierte en energía eólica (de viento): "Por ejemplo, en energía eólica, obtenemos un crédito fiscal si construimos muchos parques eólicos. Esa es la única razón para construirlos. No tienen sentido sin el crédito fiscal".

Fíjense que Buffet no dijo que los subsidios a los contribuyentes son una "buena" razón para invertir en parques eólicos, sino que es la "única" razón.

The Financial Times señala: "La unidad de Berkshire Energy también recibe créditos fiscales por generación de energía renovable, reportando \$258 [millones] de créditos fiscales de energía eólica en 2014, y \$913 [millones] de créditos fiscales de inversión en 2012 y 2013 para la apertura de nuevas plantas de energía solar".

Los contribuyentes de los Estados Unidos pagaron al menos \$1.17 mil millones en exenciones de impuestos para el multimillonario Buffet en tan solo tres años.

El plan de reforma fiscal republicana de la Cámara de Representantes comienza a recortar algunos de esos subsidios, incluido el que recibe la mayor atención: el crédito fiscal por vehículo de hasta \$7,500 para automóviles eléctricos.

Los defensores del crédito advierten que eliminarlo probablemente significará el final de las ventas de vehículos eléctricos en EE. UU. También señalan que la eliminación del crédito dificulta que algunos estados sigan un mandato que exige que los vehículos eléctricos comprendan un cierto porcentaje de las ventas de automóviles.

Pero se suponía que el crédito fiscal era temporal, para compensar los altos costos de investigación y desarrollo y promover las ventas anticipadas, hasta que el mercado de vehículos eléctricos se pusiera de pie. Además, los principales usuarios de ese crédito son los que tienen altos ingresos y pueden pagar los vehículos eléctricos, la mayoría de los cuales son significativamente más caros que los automóviles y camiones con motores que queman combustibles fósiles. Eso significa que los trabajadores de clase media están subsidiando las preferencias de manejo de los trabajadores de altos ingresos.

La industria eólica también sufre en la factura de impuestos de la Cámara reduciendo el Crédito Fiscal a la Producción de 2.4 centavos por kilovatio hora a 1.5 centavos para proyectos nuevos. Y la energía solar pierde un 30 por ciento de crédito fiscal de inversión — que según la ley actual está programado para caer al 10 por ciento — para grandes proyectos solares que comiencen la construcción después de 2027.

Los informes de prensa también afirman que la propuesta de reforma tributaria de los republicanos de la Cámara mantiene exenciones tributarias para la industria del petróleo y el gas. Y la Oficina de Presupuesto del Congreso afirma que los EE. UU. proporcionaron aproximadamente \$ 18.4 mil millones en subsidios y exenciones impositivas a las industrias de combustible fósil y energía renovable en 2016, con un 75 por ciento destinado a combustibles renovables y un 25 por ciento a combustibles fósiles. Pero esa afirmación es engañosa.

La Agencia Internacional de Energía no incluye a los EE. UU. entre los países que subsidian los combustibles fósiles. Tampoco lo hace la evaluación de subsidio de energía del *Financial Times*, aunque el *Financial Times* sí afirma que los EE. UU. es el segundo mayor subsidiario de energía renovable después de Alemania. Entonces, ¿qué?

Las exenciones impositivas para los combustibles fósiles generalmente se aplican a los gastos operativos estándar, como los costos de exploración y agotamiento. Esos son los costos de hacer negocios en la industria del petróleo y el gas y deberían ser cancelaciones normales.

Reducir o poner fin a las exenciones impositivas de la energía renovable y el vehículo eléctrico, como lo hace el plan republicano de la Cámara de Representantes, se acercaría más a poner la energía renovable en igualdad de condiciones con los combustibles fósiles, al tiempo que se ahorra dinero al gobierno.

Washington ha estado eligiendo ganadores y perdedores con demasiada frecuencia. Las empresas deben competir sin los subsidios de los contribuyentes, lo que les permite a los consumidores determinar qué empresas e industrias prosperan y cuáles no sobreviven.

(Merrill Matthews es un investigador residente del Institute for Policy Innovation en Dallas, Texas)

trae al mundo con su muerte y resurrección. Hemos llegado a identificar ciertas virtudes con San José. Es obvio por lo poco que las escrituras nos dicen sobre él que es un hombre justo, casto y obediente. Además, José era fiel a su religión judía, un marido comprometido y un padre dedicado. Claramente leemos que asumió sus deberes como

(Pasa a la Página 23)

Y resucita de entre los muertos

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo



A las cuatro de la tarde Lo bajan de la Cruz. Sucedería al tercer día, según las Escrituras.

Avanzaba la tarde y puesto que era la Paraseve, un miembro del Sanhedrín llamado José, originario de la ciudad judía de Arimatea, hombre recto y justo discípulo de Jesús a escondidas, y que no había estado de acuerdo con la conducta de los otros miembros del tribunal supremo de los judíos, fue a ver a Poncio Pilato -prefecto de la provincia romana de Judea- para pedirle el cuerpo de Jesús. Pilato se sorprendió de que ya hubiera muerto y, llamando al centurión, le preguntó si efectivamente Jesús habla muerto. Cerciorado por el centurión, ordenó entregar el cuerpo a José de Arimatea. Cuando José y Nicodemo -aquele que había ido a verle la noche antes con una mezcla de mirra y áloe- llegaron al Gólgota, encontraron que varios soldados estaban tratando de bajar a Jesús de la cruz. Presentes entre otros su madre, María de Cleofás y María Magdalena.

Los representantes del Sanhedrín, allí cerca observaban.

José de Arimatea y Nicodemo ayudan a descender el cuerpo de Jesús de lo alto de la Cruz y lo llevan a un sepulcro labrado en la peña donde nadie había sido sepultado antes, propiedad del judío de Arimatea. Las mujeres que le habían acompañado

desde Galilea bajan también al sepulcro.

Después, todos se marchan y que Jesús solo, acomodado de acuerdo a la ley.

La espera que vive la Madre del Señor es momento de fe. Confía plenamente en el Dios de la vida y, espera la realización plena de las promesas divinas. Al amanecer del domingo, primer día de la semana, las dos Marias visitan el sepulcro. De pronto se produjo un gran temblor de tierra: el Ángel del Señor bajó del cielo, hizo rodar la piedra del sepulcro y se sentó sobre ella... ¡sus vestiduras eran blancas como la nieve lo es!

El Ángel dijo a las mujeres:

"No teman, yo sé que ustedes buscan a Jesús, el Crucificado. No está aquí, porque ha resucitado como lo había dicho. Vengan a ver el lugar donde estaba, y vayan en seguida a decir a sus discípulos: "Ha resucitado de entre los muertos, e irá antes que ustedes a Galilea: allí lo verán". Esto es lo que tenía que decirles

Las mujeres, atemorizadas, se alejaron rápidamente del sepulcro y corrieron al encuentro con la Virgen María, los Apóstoles y los discípulos, dándoles la noticia.

María Magdalena fue donde esta-

(Pasa a la Página 23)



«Cristo había resucitado glorioso y triunfante tres días después de la crucifixión y subía hacia los cielos»